

SPÖ AKTUELL

- wir informieren -

Liebe Otterthalerinnen und Otterthaler,

Starten wir gemeinsam in einen aufregenden Herbst!

Mit bewährtem Engagement setzen wir uns weiterhin mit Herz und Hirn für das Wohl unserer Gemeinde ein.



Themen:

- 1 - Informationen zur Nationalratswahl
- 2 - Ein Sommer voller Abenteuer für unsere Kinder
- 3 - Rückblick: Sommerkino und Markttag
- 4 - Advent Vorschau: gemeinsam in die besinnliche Zeit

Wir haben immer ein offenes Ohr für Dich.



spoe.otterthal@outlook.com



0676/7371236



SPÖ Briefkasten

Mit 
+ Hirn.

SPÖ
Otterthal



Nationalratswahl 2024 am 29. 9. 2024

**Bitte geht zur Wahl – eure Stimme zählt
für die Zukunft von Österreich!**

Es steht viel auf dem Spiel: weitermachen wie bisher ohne
Lösungen aber mit vielen Chat Nachrichten?
Oder nutzen wir die Chance für unser Land, um gemeinsam eine
bessere Zukunft zu gestalten?

**Die SPÖ steht für Respekt für Arbeit und Leistung, für
Zusammenhalt statt Spaltung.**

Zentrale Themen inkludieren:

Konkrete Maßnahmen für ein besseres **Gesundheitssystem**, für
leistbares **Wohnen**, für mehr **Sicherheit** inkl. echtem Asylkonzept, gegen
die **Teuerung** und explodierende Kosten, gegen **Ungleichheit für
Frauen** am Arbeitsplatz, und gegen die steigende **Kinderarmut**.

Das gesamte Wahlprogramm findet ihr hier:



Quelle: spoe.at

Gut zu wissen...

In Otterthal findet die Wahl am 29.9. im Gemeindeamt
Otterthal von **8:00 - 12:00 Uhr** statt.

Die amtliche Mitteilung mit eurer individuellen Nummer im
Wählerverzeichnis muss nicht unbedingt mitgenommen
werden, beschleunigt aber den Prozess vor Ort.

Amtlichen Ausweis trotzdem nicht vergessen!

Ein Sommer voller Abenteuer



Unsere Otterthaler Kinder durften sich diesen Sommer über zahlreiche spannende Aktivitäten freuen.

Das **Ferienprogramm** im Rahmen der **Nachmittagsbetreuung** der Volksschule bot ein vielfältiges Angebot: Von einer Eselwanderung und Klettern im Motorikpark über einen spannenden Besuch der Hermannshöhle bis hin zu einem erfrischenden Sprung ins Nass und einem actionreichen Besuch bei der Feuerwehr Otterthal – die Kinder haben jede Minute genossen.

Auch von Seiten der Gemeinde gab es tolle Aktionen inklusive Zauberworkshop, Besuch der Bäckerei Rottensteiner und Boulderhalle in Wiener Neustadt.

So konnten die Eltern beruhigt ihren Verpflichtungen nachgehen, während die Kinder den Sommer mit ihren Freunden und großartigen Erlebnissen genossen haben.



Rückblicke und Ausblicke

3. Otterthaler Sommerkino

Am 21. Juni fand das 3. Otterthaler Sommerkino statt und bot ein spannendes Highlight: das **WM-Spiel** Österreich gegen Polen, das Österreich mit einem 3:1-Sieg für sich entschied! Weitere Höhepunkte des Abends waren der Film **Griechenland**, die Gelegenheit, Ouzo zu verkosten, und der Pizza Truck, der die Besucherinnen und Besucher mit köstlichen Pizzen verwöhnte. Ein rundum gelungener Abend.

Wir bedanken uns bei allen BesucherInnen!



Auch beim **Otterthaler Markttag** am 7.9. waren wir mit unserer Button Maschine vor Ort. Viele Kinder und so manche Erwachsene konnten sich kreativ austoben!



Vorschau: Advent

**1.-24. 12. Otterthaler
Adventfenster**

**14.12. Weihnachtlicher
Ausflug nach Eisenstadt**

Details folgen